

新飯能

発行
日本共産党
飯能市委員会
973-1091

金子とし江
090-7265-1601
山田とし子
090-4389-4439
新井たくみ
090-4010-5650
滝沢おさむ
090-7000-4481

<議員団の連絡先>
973-2111(市役所456)
Mail jcp-sigi@pluto.plala.or.jp

あじさい館・民間譲渡の布石

1年間限りの指定管理に

埼玉県は、福祉目的の宿泊施設である「奥武蔵あじさい館」を民間に譲渡しようとして検討を進めています。



奥武蔵あじさい館は高齢者、障害者、母子家庭にレクリエーションや休養の場を提供するための宿泊施設で、大浴場や露天風呂、会議施設などを備えています。高齢者などは料金が一般の7割程度に設定されています。06年から指定管理者制度が導入され、11年3月までの5年間は、東京の民間企業が指定管理者として運営しています。

県は譲渡方針を公式に明言していませんが、県の有識者会議が04年8月にまとめた「指定出資法人のあり方に問する報告書」では、あじさい館について「県が宿泊施設を設置する必要性に乏しい」「民間への譲渡を検討すべきである」と結論付けています。

飯能市は建設のときに 建設寄付金3億円 水道関係8億3000万円 取り付けの橋建設8000万円、総額12億円以上負担しています。

埼玉県は、福祉目的の宿泊施設である「奥武蔵あじさい館」を民間に譲渡しようとして検討を進めています。

12億円を市が負担 日本共産党飯能市議団は、市議会において建設に約12億円近い負担をしたこと、100名近い地元雇用があることなどを明らかにし、「飯能市が県に対して民間譲渡せずに福祉目的の役割を果たすことを求めることが必要だ」と求めてきました。7月には県に民間

県は12月県議会に、6月県議会の委員会で

あじさい館を1年間限りの指定管理とする議案は、自民、民主、公明などの賛成多数で可決されました。共産党は同議案に反対するとともに、あじさい館をこれまで同様福祉目的の県の施設として存続させることを強く求めています。

あじさい館を1年間限りの指定管理とする議案は、自民、民主、公明などの賛成多数で可決されました。共産党は同議案に反対するとともに、あじさい館をこれまで同様福祉目的の県の施設として存続させることを強く求めています。

あじさい館の果たしている役割を県民、市民の立場から明らかにし、民間譲渡による弱まるのではないかと懸念を示したのに対し、県側は「民間施設でも対応は可能だ」と繰り返しました。県の対応に共産党以外からも疑問の声が上がりました。

同じ時期に指定管理の期限が切れる他の施設は5年間の指定管理とする方針のため、あじさい館は民間譲渡への布石であることは明らかです。

委員会審議で共産党のやぎした礼子県議は「関係市の意見をよく聞くべきだ」と強調。また、民間譲渡によって福祉施設の側面が弱まるのではないかと懸念を示したのに対し、県側は「民間施設でも対応は可能だ」と繰り返しました。県の対応に共産党以外からも疑問の声が上がりました。

あじさい館の果たしている役割を県民、市民の立場から明らかにし、民間譲渡による弱まるのではないかと懸念を示したのに対し、県側は「民間施設でも対応は可能だ」と繰り返しました。県の対応に共産党以外からも疑問の声が上がりました。

あじさい館の果たしている役割を県民、市民の立場から明らかにし、民間譲渡による弱まるのではないかと懸念を示したのに対し、県側は「民間施設でも対応は可能だ」と繰り返しました。県の対応に共産党以外からも疑問の声が上がりました。

示されたとおり、あじさい館を1年間限りの指定管理とする議案を提出しました。

あじさい館の果たしている役割を県民、市民の立場から明らかにし、民間譲渡による弱まるのではないかと懸念を示したのに対し、県側は「民間施設でも対応は可能だ」と繰り返しました。県の対応に共産党以外からも疑問の声が上がりました。

あじさい館の果たしている役割を県民、市民の立場から明らかにし、民間譲渡による弱まるのではないかと懸念を示したのに対し、県側は「民間施設でも対応は可能だ」と繰り返しました。県の対応に共産党以外からも疑問の声が上がりました。

あじさい館の果たしている役割を県民、市民の立場から明らかにし、民間譲渡による弱まるのではないかと懸念を示したのに対し、県側は「民間施設でも対応は可能だ」と繰り返しました。県の対応に共産党以外からも疑問の声が上がりました。

湯浅誠さん 来飯!

1月29日(土) 19:00-20:00

場所 精明公民館
講師：湯浅 誠さん

プロフィール
反貧困ネットワーク事務局長
NPO法人自立生活センター事務局長
元年越し派遣村村長
内閣府参与
*どなたでも参加できます。

主催：飯能市教職員組合

いっせい地方選挙勝利で暮らして平和を守ります

日本共産党国会議員団は国民の暮らしと平和を守るために、皆さんと力を合わせて頑張ってきました。引き続き、ご支援とご協力をよろしくお願いします。

参院選挙後の国会では、民主党とわが党以外の野党は、「アメリカ・財界中心」という政治路線に何のちがひもなく、もっぱら国民生活そっちのけの口汚い中傷合戦をくり広げました。そついうなか、わが党国会議員団は国民の切実な要求をかか

いっせい地方選挙勝利で暮らして平和を守ります

あじさい館の果たしている役割を県民、市民の立場から明らかにし、民間譲渡による弱まるのではないかと懸念を示したのに対し、県側は「民間施設でも対応は可能だ」と繰り返しました。県の対応に共産党以外からも疑問の声が上がりました。

あじさい館の果たしている役割を県民、市民の立場から明らかにし、民間譲渡による弱まるのではないかと懸念を示したのに対し、県側は「民間施設でも対応は可能だ」と繰り返しました。県の対応に共産党以外からも疑問の声が上がりました。

あじさい館の果たしている役割を県民、市民の立場から明らかにし、民間譲渡による弱まるのではないかと懸念を示したのに対し、県側は「民間施設でも対応は可能だ」と繰り返しました。県の対応に共産党以外からも疑問の声が上がりました。

波 紋

／お前は歌ふな
／お前は赤ま
の花やとんぼの
羽根を歌ふな
風のささやきや
女の髪の毛の匂
ひを歌ふな
／すべのひよわな
もの／すべの物憂げな
ものを撥き去れ／これは
中野重治の「歌」と題す
る詩の一節です。高校の
教科書に載っていたこと
もある。知っている
人も多いのではないでしょ
うか。／詩は小さな声の
ためにある／(中略)／た
だひとつ はっきりして
いるのは／赤ままの花や
蜻蛉の羽根／女の髪の毛
の匂いについて歌うこと
／詩はいつも弱い者の側
にあるのだから／これは
「赤旗」元月号に載った
辻井喬の「詩の役割」と
題する詩の一節です。そ
して辻井は「歌うな」で
はなく名も知れない小鳥
たちの囁りのように、
「詩人はもつとたくさん
の事を歌うのがいい」と
書いています。これは詩
のことですが、なにか自
分たちの活動の在処を示
唆されているようにも感
じました。ぜひ読んでみ
てください。

500万円補正予算 あっといっ間に使い切り

昨年12月議会の一般会計補正予算に「道路維持管理事業」として500万円の道路修繕費が計上されました。これは当初予算の3千



万円にプラス補正するもので、道路の穴は「舗装のひび割れなど舗装の上乗せや、路肩の崩れ、水路の浚渫、雨水枡の設置など身近な小規模の道路補修のため」の予算で、平成21年度は183件の工事を実施しました。しかし、毎年600カ所程の要望が寄せられていることから、とても市民要望に追いついていない

のが現状です。22年度は、11月頃には当初予算3千万円の90%を消化してしまつたことから12月議会で補正予算として確保したものです。わずか1ヶ月であつと言つ間に使い切りとなりました。緊急性のあるものを優先して10カ所程度の工事を実施しました。具体的には、本郷地内の市道が交差するところ

ころが低くなつているために、以前に雨水枡を設置。その後、雨水枡がジャリで埋まつてしまい大雨が降ると市道周辺が川のようになつてしまつことから雨水枡から直接市道の側溝につなげました。また、中藤中郷では市道に沿つてグレーチングのフタのU字溝を設置。これは人家が市道よりも低

くなつていゝために雨水が敷地内に流れ込んで困つていたところ、今回の工事でこの悩みが解決したので大変喜ばれていゝます。まだまだ分厚いファイルにぎつしりと要望が詰まっています。こうした市民の身近な要望に応える「仕事おこし」を積極的に実施すべきです。

いつせい地方選挙勝利をめざす

新春のつどいにご参加ください

新春のつどいが間近に迫ってきました。新春のつどい

毎年新年にあつて、党躍進を誓い合う決起の場として、新春のつどいが開かれてきました。今年はいつせい地方選挙が4月、知事選挙が8月に行われます。飯能では市議選はありませんが、全国は一部では、国内外の情勢を学ぶ記念講演、続いて第二部では、すぎの二民謡会の三味線、民謡・舞踊、名栗在住の演歌歌手・俵健一朗さんの歌などが予定されています。楽しく、元氣の出る集いです。

ぜひ、多くの方のみなさんのご参加をお待ちしています。

1月23日(日) 午前11時 開会
会場 飯能中央公民館
会費 2000円
第一部 記念講演
第二部 余興・交流
民謡 津軽三味線他
歌謡、各後援会からの出し物
*くじ引き(景品あり)



市は学校給食検討委員会を庁内に設置し、調理員の民間委託を検討しています。民間委託がすすめられた東京都の養護学校で栄養士をされていた佐藤けい子さんに問題点を聞きましました。実際に委託されてどうなつたでしょうか？



かかり、給食時間に間に合わないという事態がおきていることから、冷凍・加工食材を使いたがりません。手間のかかる手作り給食は敬遠されます。また、不慣れたために集団食中毒や異物混入などが度々問題になっています。食育の位置付けはどうなるでしょうか？



学校給食法が平成20年に改正され、「食育」が位置づけられました。委託では、伝統食や行事食、地域の農産物や食材を使った給食はほとんどできなくなつてしまっています。

委託反対の署名にご協力を

飯能市の豊かな学校給食を考える会を中心に署名に取り組んでいます。ぜひ、ご協力ください。